
第 1回学校関係者評価委員会議事録 
 

⒈  日時：令和 ６年  9月 9日（月）             １３：００～１４：３０ 

 

場所：八戸理容美容専門学校   会議室 

 

⒉  出席者：飯田 勉    （学校評議員）      勝田 房子    （PTA会長） 

      佐々木 由香子 （学校評議員）      梅田 智恵美  （学校評議員）  

      中村 晴美   （PTA副会長） 

 

⒊  事務局：伊藤 有信   （学校運営）       長根 美佐子  （担当責任者） 

     佐々木 哲子  （学校運営）       川村 美幸   （担当責任者） 

     高谷 真紀子  （学校運営）         

                           

 

⒋ 議事  

・学校長挨拶 

・委員長あいさつ 

 

資料配布の確認 

       資料    ① 学生アンケート集計結果分析 

             ② 矜持 4部 

 

・今年度の第 1回学生アンケート実施 

冬休み前に、第 2回学生アンケート、保護者アンケート実施を予定です。 

 

①  学生アンケートについて 

   ・教育目標の礼儀や整理整頓などについて、前年に比べ意識している学生は増えましたが、

挨拶をしているという学生は 1 年生よりも 2 年生のほうがパーセンテージが高く、意識の違

いが出ました。また、今回のアンケートから立ち止まって会釈をしているかの項目を増やし

ましたが、まだまだ学生には浸透してなく、1/3程度の学生しかしていないという結果になり

ました。接客をするうえで、立ち止まって挨拶をすることの大切さや、理美容師としての礼儀

や整理整頓についても引き続き指導をしていきます。 

    

    

 

②  今年度の、就職状況について 

   ・今年度も就職ガイダンスを、5月 6月に分けて行いました。今年度は、マンネリ化を防止す

るため企業を見直し、何社か入れ替えをしました。 

   ・就職活動については、昨年同様、学生が企業などの面接を依頼する時、学生たちがアポを取

るようにしました。 

   今年は、昨年よりも県内就職希望者が多かった。 

   ・何名かはまだ就職活動をおこなっていますが、11月をめどに 100％内定を目指しています。 

  
  

    
 ・第 2回学校評価委員会は 1月 23日予定しています。 


